

# DOMÉRAT ■ Cinquante-trois participants à la collecte Ludovic ne compte plus les dons



**DON.** Ludovic ne compte plus le nombre de fois qu'il a tendu le bras pour donner son sang.

**Moins nombreux que lors des dernières collectes, les cinquante-trois donneurs dont quatre nouveaux, se sont tout de même déplacés au centre Albert-Poncet pour effectuer leur « bonne action ».**

Comme le soulignait Laurent venu offrir son sang pour la deuxième fois et satisfait de la collation offerte par l'Établissement français du sang (EFS) et complétée par l'association des donneurs de sang bénévole (ADSB) de Domérat.

Pourtant la liste des ins-

criptions présageait près de soixante quinze donneurs. Manifestement tous ne ne sont pas venus tendre le bras. Un oubli, une entrave du quotidien, bref la déception était tout de même visible sur les visages des organisateurs.

## « Ma mère était infirmière »

Reste à regarder le côté plein des poches collectées pour Marie-Laure venue pour son septième don. « Ma mère était infirmière, le chemin vers le don me paraît naturel ». Quant à Frédéric auteur de quinze

dons, « c'est venu comme ça, ma grand-mère militait dans une association de donneurs de sang ».

Mais pour Ludovic qui donne depuis longtemps « mon père donne, ma mère donne, mon frère donne, je suis dans une famille de donneurs, je ne compte plus » affiche t-il en appréciant la collation réconfortante. ■

➔ **Pratique.** La prochaine collecte au Centre Albert Poncet le 3 avril prochain. La prochaine navette pour la collecte de plasma aura le jeudi 22 février. Prendre rendez-vous sur le site <https://dondesang.efs.sante.fr/>